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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA – CPSMAR – 01/02/2022 

Ao primeiro de fevereiro de dois mil e vinte e dois, com início as 10:00 horas através de 
sessão virtual da plataforma de reunião Google Meet, se reuniram em Assembleia 
Ordinária o presidente do Consórcio e prefeito de Icapuí Raimundo Lacerda Filho, Naselmo 
de Sousa Ferreira prefeito de Fortim, Frank Gomes de Freitas prefeito de Itaiçaba, Mere 
Benedita do Nascimento Superintendente Região Leste de Saúde, Fátima Nogueira 
Jurídico da SESA, Ana Alice Fernandes de Castro Medeiros Falcão Secretária Executiva 
CPSMAR, Thaís de Oliveira Nogueira Procuradora Jurídica CPSMAR, Brena Jéssica da 
Silva Damasceno Diretora Geral da Policlínica de Aracati, Anderson Fernandes Zaranza 
Diretor Geral do CEO de Aracati, Cristiane Araújo Vieira Alves Secretária Municipal de 
Saúde de Aracati, Geórgia Moura de Sousa Procuradora Geral do Município de Aracati.  
Após a apresentação destes, verificada a presença de quorun  para realização de 
Assembleia Ordinária do CPSMAR, o presidente Lacerda, deu boas vindas a todos e 
autorizou início da reunião. A Dra Thais leu as pautas da reunião: apresentação do 
Regimento Interno do Consórcio, Policlínica e CEO; realização de Seleção Pública 
Simplificada para colaboradores do administrativo/operacional e assistencial; criação de 
cargos para o consórcio e unidades assistenciais; criação de gratificação dos líderes dos 
setores; atualização dos rendimentos do núcleo gestor; ajuste de carga horária dos 
dentistas do CEO. Em seguida iniciou apresentação, descreveu a importância do 
Regimento Interno (RI) para a melhoria do funcionamento das instituições, apresentou os 
tópicos que compõem o Regimento Interno e solicitou que os membros se pronunciassem 
sobre a pauta apresentada. Sem questionamentos, seguiu reunião apresentando a 
proposta de realização de Seleção Pública Simplificada para os profissionais do Consórcio, 
CEO e Policlínica, relatou sobre a necessidade de ampliação do quadro de profissionais 
para garantia da oferta demandada pelas pactuações e ainda, pela necessidade de 
regularização dos contratos de trabalho dos colaboradores. A Dra Ana Alice com a palavra, 
mostrou a proposta de contratação de empresa para formalizar a realização do Processo 
Seletivo, que deverá realizar o processo sem custos financeiros para o Consórcio. Falou 
sobre a próxima pauta, implantação da Política de Saúde do Trabalhador para realização 
de atividades obrigatórias na instituição no que se refere aos Atestados de Saúde 
Ocupacional admissionais, demissionais e periódicos, Mapa de Risco das Unidades, CIPA, 
etc. Falou sobre a possibilidade de criação dos cargos de Técnico de Segurança do 
Trabalho e Médico do Trabalho no quadro do Consórcio para execução das atividades de 
saúde ocupacional, ou contratação de assessoria para esse fim. Destacou a urgência no 
encaminhamento dessa pauta, devido as inúmeras demandas relacionadas à contratação 
das pessoas que serão oriundas do Processo Seletivo. Apresentou a necessidade de 
criação de cargo de enfermeiro estomaterapeuta na Unidade Policlínica, que servirá de 
referencia e matriciamento dessa especialidade, atendendo as demandas dos municípios.  
Explicou ainda que os salários ofertados seriam compatíveis com a realidade da região 
jaguaribana. A Dra Mere se pronunciou elogiando a iniciativa de elaboração do RI e 
declarou seu o voto a favor dessa pauta. Dra Ana Alice, solicitou posicionamento dos 
demais entes em relação às pautas apresentadas. Todos aprovaram a pauta do RI e 
realização do Processo Seletivo. A Dra Mere sugeriu que só acontecesse criação de 
cargos, aprovação de valores salariais e ampliação do quadro de profissionais, mediante 
estudo epidemiológico, e ainda após apresentação de prestação de contas e balanço 
financeiro do Consórcio. Colocou que o salário ofertado no Hospital Regional Vale do 
Jaguaribe não deve ser parâmetro para salários de especialistas ofertados em Policlínicas.  
Sugeriu o salário de R$ 1.300,00 para o enfermeiro estomaterapeuta em 40 horas 
semanais, dizendo ser baseado no Estatuto. A Dra Brena relatou que esse não é o salário 
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ofertado na Policlínica. A Dra Ana Alice esclareceu que o salario ofertado hoje na 
Policlínica é de R$ 1.735,08 + insalubridade, para carga horária de 40h semanais, 
seguindo a tabela de dimensionamento do Estado de 2015.  Falou ainda sobre a 
necessidade de revisão desse valor, motivo que dificulta a reposição de vagas e 
contratação de profissionais. A Dra Mere pediu que fosse consultado outros consórcios e 
apresentado detalhamento das realidades encontradas. A Dra Ana Alice se comprometeu 
em trazer para o colegiado, na próxima reunião, o estudo e impacto financeiro do 
Consórcio, e mediante discussão reapresentar as propostas sugeridas. A Dra Mere falou 
que está ciente das necessidades apresentadas. O prefeito Lacerda falou que apoia as 
decisões da equipe da gestão da Policlínica, Consórcio e CEO, porém reforça o pedido da 
prestação de contas para posterior criação de cargos. Dra Ana Alice destacou a 
importância desse colegiado para esse tipo de discussão e suspende apreciação das 
pautas apresentadas. O Prefeito Frank, também se colocou apoiando mais discussão sobre 
a atuação situação financeira do Consórcio para posterior contratação. A Dra Thais 
apresentou a próxima pauta que se reporta sobre a adequação salarial do Controlador, 
Procurador jurídico e demais cargos de direção. Após pauta apresentada, o Prefeito Frank 
questionou sobre o valor proposto para o Controlador, valor de R$ 6.853,33, mediante a 
realidade dos valores pagos nos municípios. O Prefeito Naselmo falou que apoia ajustes 
salarias proposto uma vez que o profissional satisfeito terá maior dedicação e dará mais 
resolutividade nas ações do Consórcio. A Dra Ana Alice falou da importância e 
responsabilidades que o Controlador e Procurador Jurídico têm mediante as demandas 
administrativas, jurídicas e contábeis do Consórcio. A Dra Thais pediu para avaliarmos 
cada pauta separadamente. O prefeito Frank diz que não é a favor ou contra reajuste dos 
valores desses cargos e sim, que sejam analisados com mais propriedade mediante 
apresentação da situação financeira. A Dra Thais, mostrou a diferença entre os valores 
pagos atualmente ao Procurador Jurídico em relação aos demais Consórcios. O CPSMAR 
tem o menor salario de todos os Consórcios, disse esta. O Prefeito Lacerda reforça a 
avaliação das pautas após apresentação do impacto financeiro destacando também o 
papel das assessorias. A Dra Thais apresentou a pauta sobre reajuste dos salários da 
direção, mediante Edital de seleção.  A Dra Mere diz estar ciente que os salários dos 
cargos de direção e reajustes, estão amparados pelo Edital de Seleção 27.2019, mas que, 
o Estado ainda está elaborando indicadores para avaliação de desempenho. Falou sobre a 
importância da contratação do diretor administrativo financeiro para monitorar os dados a 
serem avaliados. A Dra Ana Alice falou que não está sugerindo aumento salarial para os 
cargos de direção, e sim definição de parâmetros para o cumprimento do Decreto 33.413, 
de 20 de dezembro de 2019. O prefeito Frank diz ter compreendido a solicitação em 
questão. O Dr Anderson reforçou sobre a explicação anterior. A Dra Mere falou que não 
tem previsão para implantação da politica de avaliação de desempenho pelo Estado, 
sugeriu estudo de todo financeiro do consórcio, para reavaliação de todas as propostas 
citadas. O prefeito Frank solicitou que fosse mostrado o Edital de Seleção 27.2019, que 
descreve sobre as questões salariais das direções. Foi mostrado ao colegiado o anexo III 
do Edital de Seleção 27.2019. A Dra Thais perguntou sobre perspectivas da implantação 
da avaliação de desempenho. A Dra Mere respondeu que ainda não tem prazo para 
implantação dessa politica. Sugere monitoramento do Contrato de Programa, que 
atualmente as metas serão validas sobre esse instrumento. Para a última pauta, o Dr 
Anderson apresentou a proposta de formalizar a carga horaria de 16 horas semanais para 
os profissionais dentistas do CEO, com o objetivo de legalizar a jornada de trabalho 
compatível ao contrato assinado pelos profissionais, isso mantendo o compromisso que 
não haverá alteração no número de serviços ofertados, e ainda mantendo o de 
cumprimento das metas propostas através do Contrato de Programa. Esclarece que não 
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haverá impacto financeiro. A Dra Mere diz que aprova essa proposta de redução de carga 
horaria se a mesma estiver alinhada ao contrato de trabalho, carteira profissional e não 
redução de oferta. O prefeito Frank reforça sobre monitoramento das ofertas entregues, 
ressalva que aprova proposta, porém sem redução de oferta. O Prefeito Lacerda apoia o 
posicionamento da Mere e Frank sobre a pauta apresentada. Os entes presentes na 
reunião votam a favor da carga horária de 16 horas semanais para os dentistas do CEO. A 
Dra Ana Alice segue para informes destacando: reunião do conselho consultivo, pandemia 
ainda em atividade com vários colaboradores acometidos pelo Covid, evidencia de muitos 
atestados dos colaboradores, e absenteísmo dos pacientes agendados. Falou que os 
Contratos de Rateio 2022 foram assinados, que está aguardando retorno da 
Superintendência sobre a proposta do Contrato de Programa 2022 que encaminhada. A 
Dra Mere agradece a iniciativa da Dra Brena no cadastro do Centro Especializado em 
Reabilitação (CER) no SISMOB, informa que a proposta foi aprovada pelo Ministério da 
Saúde e que será construído pela SOP. Relata sobre a importância dessa conquista para a 
região, diz que o equipamento será construído nos parâmetros do Ministério da Saúde e 
administrado pelo Consorcio. A Dra Brena perguntou sobre o projeto arquitetônico, uma 
vez que o sistema exige prazos. A Dra Mere respondeu que será executado através da 
SOP, e ainda solicitou ajuda do presidente e demais prefeitos presentes nessa articulação. 
O prefeito Lacerda disse que falou com o Governador Camilo Santana e agendou com 
reunião com o Sr Quitino (SOP) sobre essas demandas do CER. A Dra Ana Alice divulgou 
que ate o final do mês de fevereiro haverá uma nova reunião trazendo todas as demandas 
solicitadas pelo colegiado. Não havendo mais assunto a ser deliberado, o Presidente 
Lacerda encerrou reunião da qual eu, Ana Alice Fernandes de Castro Medeiros Falcão, 
Secretária Executiva do CPSMAR, lavro esta ata para registro das deliberações do 
colegiado. Na oportunidade será disponibilizada gravação em meio digital através de link 
https://drive.google.com/file/d/1G6ie1H0EJt2zYgd-954Mlo6YYCx6h_ni/view?usp=sharing , 
uma vez que a reunião foi realizada virtualmente.   
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